

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

345

Wien, am 17. Dezember 1932

Ein Anton Baumann-Park in Währing.

In der Bezirksvertretung Währing ist der Antrag gestellt worden, nach dem verstorbenen Altvorsteher Währings Anton Baumann eine Verkehrsfläche zu benennen. Der Gemeinderatsausschuss für technische Angelegenheiten hat nun in seiner letzten Sitzung auf Antrag der Gemeinderätin Haas beschlossen, die Gartenanlage, die am Währingergürtel am Beginn der Antonigasse liegt und die bisher noch nicht benannt ist, "Anton Baumann-Park" zu benennen. Die Erläuterungstafel wird folgenden Wortlaut haben: "Anton Baumann (1848-1926), Bezirksvorsteher von Währing in den Jahren 1893 bis 1918".

Anton Baumann war bereits in der alten Gemeinde Währing als Gemeindefunktionär tätig und ist dann nach der Einverleibung dieser Gemeinde in die Bezirksvertretung Währing gewählt worden. Am 24. November 1893 ist Baumann zum Bezirksvorsteher gewählt worden und war als solcher viele Jahre hindurch erfolgreich tätig. Von 1891 bis 1919 hat Bezirksvorsteher Baumann den Bezirk Währing auch im niederösterreichischen Landtag vertreten; er war Mitglied der Kommission für Verkehrsanlagen und Präsident des Jubiläums-Stadttheatervereines und gehörte auch dem Direktorium der Währinger Kommunalsparkasse an. Anton Baumann, der am 8. November 1926 in Wien gestorben ist, hat sich um Währing besonders durch die Ausgestaltung des Aumannplatzes, des Türkenschanzparkes und des Czartoryskiparkes verdient gemacht.

Jubilare der Ehe.

In der letzten Zeit feierten die Ehepaare Wendelin und Hermine Fleischer, Ignaz und Lina Neumann, Sigmund und Bertha Plaschkes, Paul und Anna Rheinhardt, Josef und Franziska Sereda, Johann und Dorothea Schuster und Markus und Regine Schüssler das Fest der goldenen Hochzeit. In Vertretung des Bürgermeisters erschien am letzten Samstag amtsführender Stadtrat Honay in der Wohnung der Jubelpaare, beglückwünschte sie und überreichte ihnen die Ehrengabe der Stadt Wien.

Autobusverkehr am Goldenen Sonntag.

Morgen, Sonntag (Goldener Sonntag), wird auf den innerstädtischen Linien I, II und III in der Zeit von 8 Uhr 30 bis 19 Uhr ein Autobusverkehr geführt. Auf den übrigen Autobustaglinien ist der Verkehr eingestellt.

Spenden.

Der Elternverein an der Mädchen-Hauptschule Friedrichsplatz hat dieser Schule einen Mignonflügel, der Elternverein an der Mädchen-Volksschule Halirschgasse dieser Schule ein Klavier und die Niederösterreichische Eskompte-Gesellschaft anlässlich des Weihnachtsfestes zu Händen des Bürgermeisters zur Verteilung nach freiem Ermessen den Betrag von dreitausend Schilling gespendet. Der Bürgermeister hat in der letzten Gemeinderatssitzung den Spendern den Dank ausgesprochen.

Sitzung der Bezirksvertretung Neubau.

Die Bezirksvertretung Neubau tritt übermorgen, Montag, um 18 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.